

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data yang diperoleh dari laporan tahunan perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2018-2021, yang mengukur pengaruh Kapitalisasi Pasar dan Harga Saham terhadap *Return* Saham dengan Hipotesis penelitian H1 dan H2 diterima, menghasilkan kesimpulan di bawah:

1. Pada pengujian t parsial diketahui bahwa dari dua variabel independen yang digunakan yaitu variabel Kapitalisasi Pasar (X1) dan variabel Harga Saham (X2) menunjukkan bahwa nilai variabel Harga Saham lebih tinggi jika dibandingkan dengan nilai Kapitalisasi Pasar yang berarti bahwa variabel Harga Saham merupakan faktor yang paling dominan yang mempengaruhi *Return* Saham
2. Pada pengujian simultan menunjukkan bahwa *Return* Saham dipengaruhi oleh semua variabel independen yang digunakan dalam penelitian yaitu variabel Kapitalisasi Pasar (X1) dan Harga

Saham (X2) pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2018-2021.

B. Implikasi Penelitian

1. Bagi perusahaan untuk selalu menjaga kestabilan dan bahkan meningkatkan nilai Kapitalisasi Pasar dan Harga Saham perusahaan. Nilai kapitalisasi pasar yang tinggi merupakan sinyal yang baik bagi investor karena mampu mempengaruhi *return* saham, begitupun dengan harga saham sebuah perusahaan. Nilai Harga Saham yang terus menurun pada akhirnya akan memberikan sinyal yang buruk bagi investor sehingga memungkinkan para investor untuk tidak menginvestasikan dananya pada perusahaan dengan kondisi demikian. Dalam hal ini perusahaan harus terus berupaya memperbaiki kinerja keuangan dan manajemennya sehingga perusahaan mampu menghasilkan Harga Saham yang terus meningkat pada setiap periodenya.
2. Investor yang hendak menginvestasikan dananya pada instrumen saham tentunya harus bisa menilai bagaimana kondisi perusahaan emiten yang dituju. Hal ini bisa dilakukan dengan dua teknik analisis yaitu analisis teknikal dan analisis fundamental. Dalam hal penelitian yang penulis lakukan adalah dengan menggunakan analisis fundamental dengan cara menganalisis laporan tahunan

perusahaan. Semakin pintar investor atau calon investor memahami teknik analisis yang digunakan maka akan semakin besar pula kemungkinan investor memilih perusahaan yang bagus sehingga nantinya investor akan memperoleh *Return Saham*

C. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan implikasi penelitian, dapat diajukan beberapa saran untuk penelitian selanjutnya dan untuk pihak-pihak yang berkepentingan. Beberapa saran yang dapat digunakan untuk penelitian selanjutnya yaitu:

1. Penelitian ini dilakukan selama empat tahun dari 2018-2021 dimana sampel yang digunakan adalah 10 perusahaan yang secara konsisten terdaftar di Jakarta Islamic Index pada periode 2018-2021. Guna mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik, peneliti selanjutnya bisa mempertimbangkan untuk memperpanjang periode penelitian.
2. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat menambah faktor-faktor lainnya yang dapat meningkatkan nilai *Return Saham* Perusahaan. Dimana hasil penelitian ini menunjukkan bahwa nilai R^2 sebesar 85.7% yang berarti bahwa ada sebesar 14.3% faktor lain yang mampu mempengaruhi *Return Saham* perusahaan